

EL 7 DE MAYO, **CADA VOTO VALE Y CUENTA**

Hoy finaliza la campaña del proceso de elecciones sindicales en Oficinas. Como advertimos en su día, no entramos en el juego de la descalificación ni en la saturación del apartado de circulares en la Intranet.

Durante este periodo procuramos continuar con la información de los asuntos de más actualidad, limitando los comunicados a lo estrictamente necesario. También visitamos a los compañeros en las Oficinas, **como solemos hacer durante los cuatro años que hay entre campaña y campaña.**

Sin embargo, llegados a este punto, sí queremos remarcar las razones por las que creemos ser la opción acertada.

Nos parece muy importante recalcar que todos los compañeros de nuestra candidatura mantienen un compromiso de responsabilidad y dedicación con la plantilla, sin esperar otra recompensa que los logros conseguidos para todo el colectivo. No parece de recibo que otras candidaturas vayan encabezadas por ex-Jefes, **que fueron parte activa de esta Dirección (a la que ahora tanto critican) y de su nefasta política laboral.** No podemos por menos que dudar de las verdaderas pretensiones que les mueven a implicarse ahora en la vida sindical, más aún viendo su actuación en junio del año pasado.

Porque no debemos olvidar lo que aquí se elige. **En este proceso está en juego decidir quienes van a ser los interlocutores con la Dirección,** no quién va a ser el próximo Presidente, o Director General, ni el futuro del Plan de Pensiones (para eso votamos hace cuatro meses). Es importante tenerlo presente a la hora de elegir una opción, sin olvidar tampoco qué hizo cada uno en los últimos cuatro años.

Con los pequeños errores y fallos lógicos de los que se arriesgan y toman una postura beligerante contra la intransigencia de esta Dirección (lo cual es fácilmente criticable desde la inacción, mientras se ven los toros desde la barrera), consideramos que CC.OO. se presenta a estas elecciones con **un proyecto basado en la coherencia y el compromiso con los trabajadores,** avalados por el respaldo masivo de los compañeros en los momentos duros.

Algunos sólo pueden ofrecer ilusión y voluntarismo, **pero sus propuestas caben en una caja de clips. Otros se quedan únicamente en la crítica ácida y mordaz,** sin presentar ningún tipo de solución, buscando una tribuna desde la que lanzar sus soflamas al viento, desde una perspectiva personalista. Y que además hablen de decencia, suena a grotesco, cuando, sin ningún tipo de rubor, acceden a cargos en los Órganos de Gobierno aprovechándose de haber formado parte, en su día, de la candidatura de CC.OO.

En fin, podemos entender, aunque no compartamos, las ideas de unos y otros, pero en este momento, **CC.OO. es la mejor opción** si lo que queremos es desbancar de una vez por todas a aquellos que utilizan el sindicalismo como herramienta política, tergiversando, manipulando, insidiando y violando flagrantemente los compromisos adquiridos con la plantilla, negando la legitimidad de la Asamblea de Trabajadores cuando conviene.

Si quieres un verdadero cambio, reflexiona y valora qué te ofrece cada uno, más de lo mismo o una nueva etapa en las relaciones laborales de la Caja. El 7 de mayo, está en tu mano.

Oviedo, 5 de mayo de 2008